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Pieces 8 Pieces
Superficie 255 m2
Référence MZIBA1048
Prix 3100 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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- Nouveauté -Située au coeur du quartier prestigieux des Abatilles a Arcachon,
cette magnifique villa contemporaine, récemment construite, s'impose en position
dominante offrant une vue imprenable sur la forét environnante. Cette propriété de
luxe, vendue entierement décorée avec élégance, est érigée sur un terrain
paysager d'environ 800 m2, doté de terrasses, d'une piscine et d'une cuisine
d'été.D'une surface habitable d'environ 250 m2, cette villa de prestige se compose
de 8 pieces, comprenant notamment une vaste piece de vie avec une cuisine

entierement équipée en électroménager tres haut ...

Situated in the heart of Arcachon's prestigious Les Abatilles district, this
magnificent, recently-built contemporary villa is set in a dominant position, offering
breathtaking views of the surrounding forest. This luxury property, sold fully
decorated with elegance, is set in landscaped grounds of around 800 m?Z, featuring
terraces, a swimming pool and a summer kitchen.With a living area of approx. 250
m?, this prestigious villa comprises 8 rooms, including a vast living room with a
kitchen fully equipped with top-of-the-range appliances, as well as 6 en suite

bedrooms, an office and spacious ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter I'agence
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